

## «Entregarse al máximo en el terreno»

Última actualización: Viernes, 26 Marzo 2021 14:55

Visto: 652

---



El Presidente del Consejo de Defensa Provincial en Matanzas, Liván Izquierdo Alonso, exhortó a los integrantes del equipo de los [Cocodrilos de Matanzas](#) a entregarse al máximo en el terreno del estadio José A. Huelga y traer el título para la provincia.

**«Entregarse al máximo en el terreno»**

Última actualización: Viernes, 26 Marzo 2021 14:55

Visto: 652

---

**«Entregarse al máximo en el terreno»**

Última actualización: Viernes, 26 Marzo 2021 14:55

Visto: 652

---

[Listos los Cocodrilos de Matanzas para la gran final](#)

(Con información de Guillermo Rodríguez Hidalgo)